

**L'association des habitants du quartier des Granges à Echirolles
communiqu**

Cela suffit !

**Voilà + de 30 ans que les riverains Echirollois du parking d'ALPEXPO
situé sur le territoire des villes de Grenoble et d'Eybens SUBISSENT
les rodéos :**

**AUTOS, MOTOS, QUADS Des manifestations BRUYANTES,
intempestives se déroulent le soir, la nuit, le week-end de jour
comme de nuit.**

**Des groupes arrivent avec des véhicules remplis de motos et
s'installent des après-midis entiers sur le parking. Des véhicules,
certainement volés, finissent incendiés...Voilà plus de trente ans que
les habitants riverains, environ 500 foyers, ne peuvent que constater
et endurer l'état d'abandon de ce lieu ; cela nuit grandement à
l'image d'Alpexpo, à l'entrée de la ville d'Echirolles, à la sécurité de
tous et à la tranquillité du voisinage.**

**Voilà plus de trente ans que nous adressons des courriers et des
interpellations diverses aux autorités, bien souvent sans réponse.**

NOUS EXIGEONS :

**Qu'il soit mis en œuvre toutes les mesures efficaces pour rendre ce
lieu inaccessible, en dehors des manifestations sur le site d'Apexpo,
(fermeture des accès au parking, aménagements routiers...)**